



## Jalan Poros Panglima Rusak Parah

**SIAK (HR)**- Jalan Panglima, Desa Tuah Indrapura, Kecamatan Bungaraya yang panjangnya sekitar 5 km rusak parah. Jalan tersebut merupakan jalan satu-satunya menuju ke beberapa dusun di Desa Tuah Indrapura.

Rusaknya jalan tersebut membuat menurunnya perekonomian warga. Pasalnya jalan tersebut biasa digunakan warga untuk melangsir hasil tanamannya. Namun ketika musim hujan mereka harus pikir 2 kali apa bila melintasi jalan ini. Bisa-bisa mobil mereka mogok total di jalan rusak ini.

Hal ini disampaikan Kepala Desa Tuah Indrapura, Nurudin, Minggu (30/11). Dijelaskannya, keluhan warganya mengenai jalan tersebut sudah cukup lama dirasakan. Bahkan sebelum dirinya menjadi kepala desa. Karenanya masyarakat sangat mengharapkan jalan tersebut diperbaiki.

"Jalan Panglima ini sudah puluhan tahun dibangun, namun sampai saat ini tidak diperhatikan oleh pemerintah. Sehingga keadaan jalan tersebut semakin hari semakin rusak parah. Yang lebih mengenaskan apa bila musim hujan tiba, dimana keadaan jalan tersebut kalau musim hujan semakin becek dan lobangnyapun semakin dalam apa bila dilintasi mobil," ungkapnya dengan penuh harapan.

Lebih lanjut dikatakan Kades, pengusulan jalan tersebut sudah lama dilakukan. Bahkan tahun 2012 jalan tersebut akan direncanakan dibangun, tapi entah kenapa kalah lobi dan kalah segala-galanya. Jadi sampai saat ini tetap seperti itu keadaanya.

"Yang membuat saya lebih sakit hati dan sempat panas, ketika di aula Kantor Camat Bungaraya diadakan rapat seluruh kades. Ada salah seorang anggota Dewan mengatakan jalan tersebut tidak akan dibangun karena jalan tersebut jalan hutan. Mendengar ucapan DPRD Siak, saya emosi, namun diredam oleh kawan-kawan saya yang lain. Saya emosi bukan karena apa-apa, tapi karena jalan tersebut memang jalan yang dilalui setiap hari oleh warga kami dari Dusun IV, III dan Dusun II. Bukan itu saja, jalan tersebut merupakan jalan poros warga untuk mencari nafkah dan lain-lain," ungkapnya dengan nada kesal.(mg1)